



## DI GREGORIO CONFIRMÓ FUERTE INVERSIÓN DEL GOBIERNO PROVINCIAL PARA MEJORAR SERVICIOS DE AGUAS EN GENERAL LÓPEZ

### Description



[https://lanuevavozregional.com.ar/wp-content/uploads/2024/08/INFO-Senadora-Gral-Lopez-Di-Gregorio-\\_9-Ago-24.mp3](https://lanuevavozregional.com.ar/wp-content/uploads/2024/08/INFO-Senadora-Gral-Lopez-Di-Gregorio-_9-Ago-24.mp3)

Di Gregorio, explicó que en el caso de Elortondo, será para la etapa dos de la ejecución de la red de colectoras cloacales, ampliando los desagües existentes mediante la ejecución de la red de colectoras y conexiones domiciliarias, en parte del sector norte de la localidad.

En Lazzarino, la legisladora contó que los aportes se utilizarán para la automatización del sistema de producción de agua potable, que actualmente se debe operar en forma manual, ocasionando a veces

la interrupción del servicio. Por otra parte, en Sancti Espíritu, se aprovechará el respaldo para la instalación de dispensarios de agua potable y bebederos en distintos espacios públicos, ya que la red de distribución actual no llega a todos los habitantes y la existencia de un solo dispensario de bidones resulta incómodo a gran parte de la población por su lejanía.

Asimismo en Melincué, Di Gregorio dijo que se invertirá en cañería de refuerzo para la red de distribución de agua potable y optimizar de esta manera la provisión del servicio en el sector oeste del pueblo. Mientras que en Teodelina, el objetivo es acompañar la etapa dos de la cisterna de agua potable, con la colocación e instalación de los equipamientos electromecánicos ya adquiridos para su puesta en funcionamiento.

“Esta gestión provincial está siendo ejemplo a nivel nacional por el ritmo de obra pública e inversión que hay en todo el territorio desde comienzos de año. Y lo hacen apuntando estratégicamente a iniciativas que igualan, mejoran las condiciones de vida y sobre todo en este momento generan puestos de trabajo”, valoró la senadora provincial Di Gregorio.

A modo de cierre, destacó: “Esto es simplemente el reflejo de un Estado provincial con sus recursos humanos, logísticos y financieros ordenados como nunca antes. Vamos a seguir adelante trabajando con el mismo compromiso que ya es una marca del Gobierno de Santa Fe en la región”, completó la senadora provincial Leticia Di Gregorio.

## **CATEGORY**

1. POLÍTICA
2. PROVINCIALES SANTA FE
3. REGIONALES

## **Category**

1. POLÍTICA
2. PROVINCIALES SANTA FE
3. REGIONALES

## **Date Created**

10 agosto, 2024

## **Author**

administrador